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洞爺湖町議会令和２年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１０番 

石 川 邦 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 庁舎内におけ

る新型コロナウ

イルス感染症対

策について 

２ コロナ禍にお

ける保育所の情

報通信技術(ＩＣ

Ｔ)の活用につい

て 

 

⑴道内の自治体において、職員の新型コロナウイ

ルス感染症の陽性者が確認され、業務の一部縮

小が行われ、住民サービスにも影響が出ていま

す。当町における対策について伺います。 

⑵胆振管内の保育所においてもコロナ禍における

アプリを使った緊急連絡のメール配信や書類作

成、保育所と保護者間のコミュニケーションツ

ールを活用する動きが加速しています。保育士

業務の負担軽減を図るためにも、活用するべき

では。 

 

① 

 

 

５番 

立 野 広 志 

 

１ コロナ感染対策

は「検査・保護・

追跡」の抜本強化

を 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者医療の充

実について 

 

⑴新型コロナウイルス感染に関する状況は日々深刻

さを増し、このまま年末年始にかけて感染爆発と

なると、本来救える命すら救えない医療崩壊につ

ながりかねず、感染者を最小限に抑えるために、

積極的かつ戦略的ＰＣＲ検査の拡充、医療機関へ

の支援、保健所機能の強化、事業者支援の継続、

感染者への差別防止対策など、一層の対策強化が

求められます。当町においてもいつ何時感染拡大

に見舞われかねない状況を直視し、感染の爆発的

拡大を抑止するための諸対策を求める。 

①政府に対し、感染拡大を事前に防ぐ「大規模・地

域集中的検査」「社会的検査」を推進するよう強力

に働きかけること。 

②町として PCR 検査の拡充など、町民の健康と命を

守る最大限の対応を整備すること。 

③医療機関への支援、保健所機能の強化、事業者支

援の継続、感染者への差別防止対策など、一層の

対策強化をはかること。 

⑴高齢者の医療の確保に関する法律が改正され、令

和２年４月１日施行された。これに先立ち、北海

道後期高齢者広域連合第３次広域計画が改定され

たが、これに関し、当町の高齢者医療の充実にむ

けた対応について質します。 

①北海道後期高齢者医療広域連合第３次広域計画の

改定による変更内容は。 

②健診実施にともなう人的、財政的支援は行われる

か。 

 

② 
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洞爺湖町議会令和２年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

５番 

立 野 広 志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 少人数学級に関

わる町説明文書の

内容について 

 

③市町村に配置される医療専門職とは、保健師、管

理栄養士、歯科衛生士等となっているが、これら

は市町村の実情に応じ、市町村独自の努力で行う

とされているが、当町の対応は。 

⑴保育所統合移設に関し、その要因の説明文書は、

行政の発行文書として、背景にある国民的運動に

全く触れず、与党内部の議論のみ掲載し、偏りが

あるのではないか。 

 

 ８番 

今 野 幸 子 

 

１ 虻田小学校グ

ランドのサッカ

ー用の夜間照明

の設置を 

２ 高砂貝塚館、入 

江貝塚公園、郷

土資料館の環境

整備を  

 

 

 

 

 

 

⑴要望書が提出されているとのことであるが、何

か進展はありますか。 

⑵野球と同じようにサッカーも夜間も使用が出来

るよう照明の設置をすべきでは。 

⑴貝塚への集客のため、バスも駐車できる様に整

備していますが、どの程度の集客を目指してい

ますか。また、高砂貝塚館に１度に入館する人

数は多くて何人程を想定していますか。 

①トイレの数は集客目標に足りる数があります

か。 

②現在あるトイレに洋式はありますか。 

③高砂貝塚館、入江貝塚公園、郷土資料館のトイ

レ改修が必要ではないか。 

④入江貝塚公園においては、草刈や老朽化したベ

ンチ等の環境整備がもっと必要と思う。人員不

足等が理由なら人員を増やすなどすべきでは。

世界遺産を目指しているのであるなら、環境整

備は当たり前と考えるがいかがですか。 

③ 

 

２番 

大久保富士子 

 

１ がん検診への

支援について 

 

 

 

 

 

 

２ 高齢者への支

援について 

 

⑴今年度の乳がん検診の取り組みについて伺いま  

す。 

①コロナ禍において、今年度乳がん検診の無料ク

ーポン券の配付、検診を実施したか伺います。 

②コロナ禍の中で、例年と比べて受診率はどうな

っていますか。 

③検診受診率の向上に対して今後どのような対

策、対応を考えていますか。 

⑴高齢者の虚弱（フレイル）予防強化対策につい

て 

④ 
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洞爺湖町議会令和２年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ２番 

大久保富士子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①町で７０歳以上の一人暮らしの方は何人います

か。また、介護認定を受けて居ない方は、何人

いますか。 

②コロナウイルス感染症の影響で、町にいろいろ

な相談があると思いますが、どのようなご相談

が多いか伺います。 

③町では見守り隊の様な事業を行っていますか。 

④虚弱（フレイル）予防強化の推進の取り組みに

ついて伺います。 

⑵高齢者運転免許自主返納対策について 

①町で高齢者の方より運転免許自主返納に対す

る、相談問い合わせなどがありますか。 

②どのようなご相談が多いですか。 

③町として、運転免許自主返納に対しての支援、

対応策のお考えがあればお伺いします。 

 

 

 

 ９番 

下 道 英 明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 誇れる地域特

性を活かしたま

ちづくり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 質の高い行政

サービスに向け

て 

 

⑴財田地区親水公園の現況について伺います。 

①旧洞爺村において、中山間地域総合整備事業と

して整備した親水公園の当初の目的と効果は。 

②地域住民に親しまれている公園の整備、魚道管

理の現状は。 

⑵地域特性を活かしたガバナンス（組織体制）に

ついて、洞爺総合支所と洞爺湖温泉支所の位置

づけ等について伺います。 

①平成合併の状況について伺います。 

②洞爺総合支所の組織、役割について伺います 

③地域審議会について伺います。 

④支所、出張所の違いについて伺います。 

⑴社会経済情勢の急激な変化に伴う地方自治体の

財政状況の悪化により、限られた予算をより効

果的に配分し、町民の理解を得ながら行政を推

進するに当たり、文書管理、個人情報の保護、

経理事務等について適正に業務を執行する必要

がある。質の高い行政サービスの提供に向けて

法令遵守（コンプライアンス）の条例制定の考

えは。 

①コンプライアンス（法令遵守）の考えをどう捉

えているか。 

②平成 12年 4月制定した国家公務員倫理法につい

て伺います。 

⑤ 
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洞爺湖町議会令和２年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ９番 

下 道 英 明 

 

 

 

 

③質の高い行政-サービスに向けて町として条例

を制定する考えはないか。 

 

 

 

６番 

五十嵐 篤雄 

 

１ コロナ感染症

への支援策と発

症者がでた時の

対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 共同電算シス

テムの利用につ

いて 

 

 

①農業漁業者や医療福祉関連事業者への支援金の

支給が予定されています。この時期になった理

由は。また、金額は何を基準に算定されたのか。

国への持続化給付金を給付された事業者の把握

は。 

②観光、宿泊、飲食、それ以外の商工事業者への

町の支援金の支給は既に実施されているが、い

まだに復調の兆しも見えず、各種給付金も底を

つく状況にとなっています。倒産や雇用を守る

ためにも再度支援をする考えはないか。 

③札幌を中心として感染が道内に広がりをみせて

います。当町での発生はありませんが、仮に感

染者や濃厚接触者が出た時、行政としての対応

の準備（マニュアル）ができているのか。風評

被害や誹謗中傷が起きない対策も考えているの

か。 

①電算処理を広域連合に移行するにあたり、令和

４年１月になった理由は。初期費用額と年間費

用額の見込みは。現行システム利用よりコスト

削減になるのか。移行には職員の研修が必要な

のか。 

②すべてのシステムが移行できるのか、残るもの

があるとしたら、どんなシステムでその理由は。 

③共同電算の加入を契機に庁内の仕事の仕方を考

える絶好の機会と思われます。登別市が独自に

決裁システムの新規導入を申請しています。こ

の際、当町も将来を見据えて導入を考えてはど

うか。 

⑥ 

 

 １１番 

板 垣 正 人 

 

 

１ 新型コロナウ

イルス感染症対

策について 

 

 

⑴感染拡大が続いているが町が関係している行事

等（中止延期も含め）の予定をお聞きします。 

⑵観光業（観光、宿泊、飲食等）を中心に新型コ

ロナウイルス感染症の影響で疲弊しつづけてい

ます。町として新たな支援が必要と思うが町の

考えは。 

 

⑦ 
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洞爺湖町議会令和２年１２月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１１番 

板 垣 正 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 住民サービス

について 

 

３ 行政手続きに

ついて 

⑶感染が続く中、民間施設（ホテル・飲食店等）

に発熱（37.5℃以上）された方を確認した時の

マニュアルを町として作成するべきと思うが町

の考えは。 

⑴町から発進される情報が多い中、理解できない

町民も多いことから、便利帳的なものをつくる

べきと思うが、町の考えは。 

⑴国において行革担当大臣が推進している「押印

廃止」について、町としての影響と見解を伺う。 

 

 

１番 

越前谷 邦夫 

 

１ 令和３年度洞

爺湖町予算編成

について 

２ コロナ禍での

生命と暮らしを

守る共生社会の

充実について 

  

①コロナ禍での令和３年度重点項目、新型コロナ

ウイルス感染症防止対策、経済対策等の基本理

念と基本姿勢を伺う。 

①コロナ禍での地域防災、減災対策、防犯等の弱   

者支援を強化する。地域共生社会の充実につい

て問う。 

⑧ 

 

 


